

# ねづっこ園長室だより No1



令和6年6月26日  
文京区立根津幼稚園  
園長 小島 喜代美

根津幼稚園は特色ある教育活動として、「根津の絆や伝統文化で 心豊かに育つ ねづっこ」一保幼小中・家庭・地域との連携を通して一を大切にしています。都会の中にある幼稚園ですが、幼児期から自然体験をはじめ様々な体験活動の機会を大切にし、子どもたちの豊かな心を育てていきたいと考えています。

## 【親子でミニトマトの苗の栽培学習】

5月30日(木) 熊本県玉名市・JA たまなとの交流を行いました。文京区アカデミー推進課の皆さんが、熊本県玉名市や JA たまなの方々をつないでくださり、熊本県営業部長兼しあわせ部長、くまモン隊長として、根津幼稚園に、くまモンが来てくれました。

### ＜開会のセレモニー＞

園長から「今日はスペシャルゲストが来てくれています。ちょっと見てきますね」とドアを開けて覗くと、子どもたちは静まり返って集中して見ていました。

そして、くまモンが登場すると大歓声が上がりました。くまモンは子どもたちから大人気!!体が自然と前にせり出して行きました。くまモン、ようこそ根津幼稚園へ。来てくれてありがとう!!

とにかく、くまモンは元気いっぱいです。子どもたちの中にもどンドン入っていき、たくさん触れ合いました。『くまモンタッチ』などのダンスも元気いっぱい一緒に踊りました。

でも、楽しい時間はあっという間に過ぎて・・・  
「くまモン、大変。次の幼稚園に行く時間が来たみたい」  
「熊本に帰る飛行機の時間になっちゃうよ」と園長。  
くまモンは、子どもたちに手を振りながら、帰って行きました。

「くまモン、また来てね」子どもたちが大きな声で別れを惜しんでいました。



くまモン登場で大歓声!!



くまモンは、元気いっぱい!!



『くまモンタッチ』のダンスを踊ったよ



くまモンに触りたい子どもたち

## <いよいよ、親子でミニトマトの苗植え体験>

根津幼稚園には JA たまな公式アンバサダーの三津家 貴也さんがいらしてくださいました。初めてミニトマトの苗を植える親子もいるため、三津家さんの説明を真剣に聞いていました。JA たまなの皆さんや応援スタッフの皆さん、熊本県玉名市の皆さん、そして文京区アカデミー推進課の皆さんも今回の苗植え体験を応援してくださいました。多くの土や苗、鉢を運んだり、お土産（試食のミニトマトやジュース、みかんジュース、自由帳、栽培の手引き、ミニトマトを食べるときの注意事項など）を袋に入れてくださったり、大勢の皆様のおかげで楽しい時間となりました。ありがとうございました。

翌日、保護者の皆様からは、「ミニトマトがおいしかったです」「とても甘かったです」などの声が聞かれました。保護者の皆様、ご多用のところご参加いただきましてありがとうございました。



JA たまな公式アンバサダー  
三津家 貴也さん



親子で真剣に説明を聞いていました



三津家さんが実際に苗を  
植えて見せてくれました



幼稚園のみんなで楽しく  
ミニトマトの苗を植えました



大きな鉢に土を入れて苗を植える準備



植えたミニトマトの苗を持ち帰りました  
おいしいミニトマトができるといいね!!